

小学校1年生～3年生の部

* 作品は原文のまま掲載しています。

宮城県知事賞

ヘルメットのたいせつさ

大和町立吉岡小学校 二年 えんどう さな

みなさんは、じてん車にのりますか。じてん車は、車のなかまです。「こうつうルールをよくまもつて、うんでんしなければなりません。

わたしが、じてん車にのるときにいちばんに心がけていることがあります。それは、ヘルメットをかぶることです。ヘルメットは、ころんだときやぶつかったときに、あたまをまもってくれるもので、大けがをふせいでくれます。

じてん車のじこがおこりやすい時間たいとして、朝七時から八時、夕方十五時から十八時とつうきん、つうがくの時間が多いとしらべてわかりました。また、ヘルメットのちやくようりつがひくいこともわかりました。

なぜヘルメットをかぶらないのでしょうか。ちかくだから大じょうぶ「せもだちがいるから大じょうぶ」「ころんだことないから大じょうぶ」とおもっていないのでしょうか。それは、まちがいです。じてん車にのるときは、しっかりとヘルメットをかぶらなければなりません。はじめにいったとおり、じてん車は、車のなかまです。「

こうつうルールをしっかりとまもり、たのしくじてん車にのりましょう。」

宮城県警察本部長賞

こうつうあんぜんをまもろう

色麻町立色麻学園 二年 あさの ももか

どうろをわたるときは、右左を見てから手をあげてわたります。なぜなら、右左を見ないと、車とつぜんくるかもしれないからです。そして、手をあげないと車が気づかなくてひいてしまうきけんがあります。わたしは、さんぼのとき右左を見てどうろをわたります。おとうとは、二さいなのでママと手をつないできます。なぜなら、とつぜん車がきたときとび出さないようにするためです。

車にのつたときは、ぜつたいにシートベルトをします。なぜなら、シートベルトをしないと車がじこにあつたときに体がとばされて大ケガをするからです。また、おうだんはどうをいそいではしては、いけません。とつぜん車がくるかもしれないからです。わたしは、右左を見て車がとまつたり、こないのをかくにんして、青しんごうになつてからわたります。また、車におとうとがのるときは、体が小さいのでチャイルドシートにすわります。

そしてじてん車にのるときは、ヘルメットをかぶります。なぜなら、じてん車にのつているときにぶつかったり、ころんだとき、頭にケガをするからです。ヘルメットをかぶっていると頭をまもるることができます。

たいせつないのちをまもるため、こうつうルールをまもつていきたいと思います。

小学校1年生～3年生の部

* 作品は原文のまま掲載しています。

宮城県教育委員会教育長賞

大事な弟

加美町立東小野田小学校 三年 尾崎 千翔

ぼくには、3さいの弟がいます。近くに小学校もようち園あるので、よくお庭で遊んだりおさんぽをしたりしています。

お母さんから毎日「家を出る時は右、左見るんだよ」「弟のことを見るんだよ」「朝と帰りの時間は車が多いからしっかり見るんだよ」とよく言われています。

この前、ひやつとする事がありました。家の前をすごく速いスピードで走る車がいましました。もし、弟が道にとびだしていたら。もし、ひとりですぐ外にいたら…。と考えるとこわくなりました。

この出来事があったて、ぼくは毎日言われていることの大切さに気がつきました。これからは、今までいじょうにしっかりと右左をたしかめて、弟にも大事だということを教えてあげながら、毎日を楽しくすこししたいと思います。

車をうんでんする人も、近くに小学校もようち園もあるので、とくにあんぜんうんでんに気をつけてもらいたいです。

一般社団法人 宮城県交通安全協会会長賞

毎日安全に学校へ行くために

加美町立東小野田小学校 三年 高橋 葵人

ぼくは、学校にあってかよっています。十分というみじかいきよりですがぼくがありません。だからぼくは、車に気をつけています。ばあちゃんに元気にいつてきます」とあいさつをし、右左を見てしゅっぱつします。お兄ちゃんとお兄ちゃんの友だちといっしょにどうろのはじっこをあるきます。おうだんするときにしんごうやおうだんほどはありません。そのため右左をよくみて手をあげてわたります。もし車がとまってくれたら頭を下げてありがとうをつたえます。どうろのはじっこはせまくあながあいているところもありきけんです。ぼくが、小学校一年のときに足が穴にはまつてしまひびつくりしました。

さいきんは、一人でかえつてきてます。かえつてくるときは車とふしんしゃにきををつけています。右がわをあるき右左をかくにんしてわたります。近くの公園をこえると車も通らず人もあまりいません。だからぼくはすここわくて小走りをしてしまいます。どうろを走るとあぶないのでこんどからは走らないようにきをつけたいです。土日に、パパとおでかけするときにはちゅうしゃじょうで車におつからないようにきをつけています。おうだんほどうをわたるときは手をあげてわたります。車についでるときは後ろのせきでもシートベルトをしっかりとしめてのつています。

ぼくはいつもこのようにことにきををつけてまいにちをおくっています。これからも安全に学校へいきたいです。

小学校1年生～3年生の部

* 作品は原文のまま掲載しています。

宮城県PTA連合会長賞

こうつうルールをまもろう

大和町立吉岡小学校 二年 草刈 千夏

わたしが、とくにまもっているこうつうルールは、二つあります。一つ目は、しんごうをまもることです。なぜかというと、しんごうをまもらないと、車にひかれてしまうからです。車にひかれてしまうと、けがをさせていただきます。けがをしてしまうと、生活ができなくなったり、おともたちとあそべなくなります。そうなるのはイヤなので、ぜったいにしんごうをまもります。

二つ目は、右左を見てからわたることです。おうだんほどうをわたっていても、車がつつこんでくるかもしれないからです。なので、右左をしっかりかくにんしてからわたります。

ほかにも私が気をつけていることがあります。それは、どつろをわたるときは、手をあげながら、わたるようにしています。子どもは、しん長がひくいので、車の人に私のごとが見えるようにしています。そうすることで、車の人にも気をつけてもらっています。

みんながこうつうルールをまもれば、こがなくなると思うので、みんなまもるようにならなうにしましう。